

miércoles 9 de octubre de 2024

# La Laguna iniciará el expediente de honores y distinciones a favor de Francisco Rodríguez, por su contribución al voleibol español

*La propuesta se enmarca en un esfuerzo por reconocer y difundir su legado en el voleibol, “como pilar fundamental en el que se han inspirado muchos jóvenes y vecinos, transformando vidas y siendo el mejor embajador de Valle de Guerra y de La Laguna en los distintos campos de juego”, destacó el portavoz nacionalista, Fran Hernández*



Descargar imagen

Francisco Rodríguez

El Ayuntamiento de La Laguna iniciará el expediente de honores y distinciones a favor de Francisco Rodríguez, vecino del pueblo lagunero de Valle de Guerra, por su contribución al voleibol español. El grupo de Gobierno municipal, a iniciativa de Coalición Canaria, ha registrado la solicitud de esta iniciativa, que “se enmarca en un esfuerzo por reconocer el legado de Rodríguez en su ámbito deportivo”, destacó el portavoz del grupo nacionalista, Fran Hernández.

La solicitud para iniciar expediente de honores y distinciones a Francisco Rodríguez será trasladada a una próxima comisión plenaria, donde se espera contar con el respaldo de los distintos grupos políticos para poner en valor su destacado trabajo y contribución para La Laguna.

Francisco Rodríguez, arquitecto de profesión que ejerce en la empresa familiar, ha sido un referente en el voleibol español. Su carrera comenzó en el Arona Tenerife Sur (2002-2008) y continuó en el CAI Voleibol

Teruel (2008-2010), donde fue campeón de Superliga 2008-2009 y 2009-2010, y campeón de la Supercopa 2009. En la temporada 2010-2011 formó parte de las filas del FC Barcelona, siendo tercer clasificado de la Superliga. Posteriormente, regresó al CAI Voleibol Teruel (2011-2014), cosechando triunfos en los campeonatos de la Superliga 2011-2012 y 2013-2014, campeón de la Copa 2012 y 2013, y también campeón de la Supercopa 2012, 2013 y 2014.

Su carrera internacional incluyó su paso por el Cambrai Volley Elan Du Cambresis de Francia (2014-2015). Centrando su última etapa en el Cisnero Alter, desde 2017 hasta la actualidad.



En total, Rodríguez acumula una destacada trayectoria deportiva, con el reconocimiento a sus espaldas de 4 Ligas, 2 Copas del Rey, 3 Supercopas, 2 veces campeón de Superliga 2, y 1 Copa Príncipe, además de ser campeón de la Liga Europea de 2007 con la Selección Española y subcampeón de la Liga Europea en 2009, 2010 y 2011, entre otros múltiples reconocimientos a su andadura profesional.

Hace unas semanas, anunció su retirada tras más de 20 años de carrera. Cien veces internacional y campeón de liga, ha dejado un legado imborrable en la historia del voleibol nacional y especialmente en el CD Cisneros Alter, club al que ayudó a consolidar en la Superliga masculina de la RFEVB.

Fran Hernández destacó que “este reconocimiento refleja el impacto positivo que una persona puede tener en su entorno, como pilar fundamental en el que se han inspirado muchos jóvenes y vecinos, transformando vidas y siendo el mejor embajador de Valle de Guerra y de La Laguna en los distintos campos de juego”.